

PELITA

Kadiv Administrasi Berikan Atensi Khusus Soal Kedisiplinan Pegawai

Narsono Son - JATENG.PELITA.WEB.ID

Nov 21, 2022 - 13:38



Kadiv Administrasi Berikan Atensi Khusus Soal Kedisiplinan Pegawai

SEMARANG – Kedisiplinan pegawai kembali menjadi atensi khusus Kepala Divisi Administrasi, Jusman, saat mengambil amanat apel pagi, Senin (21/11/2022).

Kepada para peserta apel, Ia menyampaikan seharusnya seorang pegawai harus bisa bertanggung jawab atas perannya sebagai seorang Aparatur Sipil Negara.



“Terkait kedisiplinan absen setiap harinya, masih ada yang bohong-bohongan, datang absen terus ngilang. Terima gaji tapi gak ada kinerja, terima gaji gak halal itu! Tolong disiplin dan bertanggungjawab!,” tegas Jusman.

Jika hal ini masih terus berlanjut, Jusman mengatakan Ia akan mengambil langkah lain demi menegakkan kedisiplinan di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Selain itu, Kadivmin menyampaikan bahwa dalam minggu ini para Pimti dari seluruh Kantor Wilayah akan diundang ke Jakarta untuk menghadiri Rapat Koordinasi Pengendalian Capaian Kinerja. Ia meminta tim dari setiap divisi mempersiapkan dokumen dan file yang dibutuhkan nanti.

“Tanggal 23-25 kami seluruh pimti diundang ke Jakarta untuk rapat koordinasi pengendalian capaian kinerja, bahan sudah disiapkan tentunya apa yang sudah kita laksanakan dari B01 sampai B10, tolong dipersiapkan masing-masing tim dari divisi, disana kita juga akan menyusun tarja 2023 dan juga penyelesaian tarja B12,” Jelasnya.

Sementara terkait capaian-capaian Kantor Wilayah sendiri, Kadivmin menyampaikan saat ini Kanwil Jawa Tengah capaiannya sudah lumayan baik untuk IKPA dan juga SMART.

“IKPA kita di posisi 96 sekian persen, ini sudah cukup baik, SMART kita di posisi 97,47% ini juga cukup bagus. Sekali lagi saya mohon kerja samanya, manfaatkan sisa waktu yang tinggal sedikit ini,” Kata Jusman.

Terakhir, Kadivmin mengajak para pejabat administrasi untuk memantau progres pertanggungjawaban masing-masing Bagiannya.

“Saya minta tolong seluruh pejabat administrasi mulai hari ini dipantau dan dicek pertanggungjawabannya yang sudah selesai. Jangan sibuk menyelesaikan kegiatan tetapi lupa pertanggungjawabannya, jangan cuek jangan acuh, kontrol anggotanya,” Imbaunya.

Apel pagi ini diikuti oleh Pejabat Administrasi, Pejabat Fungsional dan Pelaksana masing-masing divisi, serta PPNPN dan Mahasiswa yang sedang melakukan magang di Kanwil Jawa Tengah.

(N.Son/***)